



y los kilos de toda clase de embutidos que se recibieron.

Han agradecido a las parroquias la petición que hicimos y a todas las personas la generosa respuesta. Manzanares siempre responde.

NAVIDAD

Con la tradicional Misa del Gallo iniciamos la Navidad con una Eucaristía concelebrada, con cantos de nuestro Coro y la Iglesia llena de fieles con un silencio y orden extraordinarios.

Al final de la Misa, un gran número de fieles llenaron por completo la sacristía, donde en medio de las felicitaciones y saludos se sirvieron unos dulces y sidra que terminaron de alegrar y aumentar el gozo navideño. Todo esto fue organizado por la Comisión de Liturgia que lo hizo perfectamente.

FIESTA DE LA SAGRADA FAMILIA

Este año, el domingo 29 de diciembre, festividad de la Sagrada Familia, ha habido una gran novedad que le dio un esplendor y un matiz inusitados.

Fueron invitados por carta los matrimonios que durante el año habían celebrado sus Bodas de Oro y de Plata.

De los trece que hacían sus cincuenta años respondieron cinco, tres escusándose y dos que aceptaron muy complacidos la invitación. Los que hacían veinticinco años fueron veintitrés, y respondieron afirmativamente nueve.

Se les preparó un lugar especialmente preparado para ellos y sus familias, tuvieron una homilía muy emotiva y tras ella renovaron sus compromisos matrimoniales con una sencilla ceremonia que el Ritual tiene para estos casos.

Un matrimonio «de Oro» llevó las ofrendas y al final se les entregó un pequeño obsequio de parte de la parroquia como recuerdo del acto.

El coro de la parroquia se esmeró como siempre con sus cantos alusivos a la ceremonia.

Para que conste, damos los nombres de los «novios».

CON ORO:

Antonio Callejas Fernández-Arroyo y M^a Teresa Crespo Muñoz de Luna

José Caba Sánchez-Angel y Teresa Castaño Casado



CON PLATA:

Manuel Márquez Andújar y M^a Mercedes González-Román López

Manuel Enrique Ibáñez y Piedad Fernández-Pacheco Noblejas

Agustín Trujillo Muñoz e Isabel Nieto-Márquez Nieto-Márquez

Manuel Nieto Cuadrado y Vicenta Rodríguez Herrera

Jerónimo Calero Calero y Josefa Criado Herrera
Juan Antonio Márquez Andújar e Ignacia Bautista-Cerro Jiménez-Bravo.

Juan Antonio Fernández-Pacheco López de Pablo y Ana Novés Sánchez de la Blanca

Jesús Cabanes Rodríguez de Guzmán y Josefa Pobleto León

Higinio González Mayo y M^a Teresa Rodríguez-Irizarbal Gómez-Calcerada

Con esta celebración se cerró con broche de oro y plata el año 1.996.

